

## **Bekanntmachung**

### **Benutzung der Toilettenanlage auf dem Friedhof Heistern**

Aus gegebenem Anlass mache ich darauf aufmerksam, dass die Toilettenanlage auf dem Friedhof Heistern nicht ordnungsgemäß benutzt und verlassen wird. Sie befindet sich häufig in einem stark verschmutzten Zustand.

Es ist dem Friedhofspersonal nicht mehr zuzumuten, diese starken Verschmutzungen zu beseitigen.

Aus diesem Grund sehe ich mich leider gezwungen, die Toiletten lediglich anlässlich anstehender Beerdigungen zu öffnen.

Langerwehe, den 21. Juni 2016

Der Bürgermeister

( Göbbels )